

Medien-Info

13.08.2020

Bildungsförderpreis der Sparkassenstiftung

Ehrung für die Jahrgangsbesten

Ahlen/Drensteinfurt/Sendenhorst. Auch in diesem Jahr hat die Sparkassenstiftung für Ahlen, Drensteinfurt und Sendenhorst ihren Bildungsförderpreis an Schülerinnen und Schüler der zehnten Schulklasse verliehen. In diesen außergewöhnlichen Zeiten hat sich die Sparkassenstiftung dazu entschieden, die Anzahl der Preisträgerinnen und Preisträger zu erhöhen. Geehrt wurden insgesamt 27 Schülerinnen und Schüler für ihre besonderen Leistungen in den mathematisch-naturwissenschaftlichen Fächern, in den sprachlichen Fächern sowie in der Gesellschafts- und Wirtschaftslehre. Da neben guten Schulnoten bei der Preisvergabe auch die Stärkung sozialer Kompetenzen im Mittelpunkt steht, verlieh die Stiftung auch acht Preise für besonderes soziales Engagement. Simone Goertz, Vorsitzende des Stiftungsvorstandes, gratulierte den Preisträgern zu ihren besonderen Leistungen: „Mit Bravour, sehr guten Noten und viel persönlichem Einsatz haben die Preisträgerinnen und Preisträger die Schulzeit gemeistert, darauf können sie wirklich sehr stolz sein. Die Sparkassenstiftung würdigt dieses Engagement mit dem Bildungsförderpreis. Gleichzeitig soll die Auszeichnung auch für die Zukunft motivieren und zeigen, dass es sich lohnt, Leistung und Einsatz zu erbringen.“



Bildzeile: Aufgrund der Corona-Schutzmaßnahmen erhielten die Schülerinnen und Schüler den Bildungspreis inklusive iPad in diesem Jahr per Boten: Glückwünsche gab es von (v. l. n. r.) Carsten Grawunder, Bürgermeister von Drensteinfurt, Simone Goertz, Vorsitzende des Vorstandes der Sparkassenstiftung für Ahlen, Drensteinfurt und Sendenhorst, Dr. Alexander Berger, Bürgermeister von Ahlen und Berthold Streffing, Bürgermeister von Sendenhorst.